

## Medienmeldung vom 1. Januar 2013

### Subingen: Inselleuchtpfosten umgefahren - Zeugenaufruf

**Auf der Luzernstrasse in Subingen hat am Montagnachmittag ein unbekannter Autolenker einen Inselleuchtpfosten beschädigt. Die Polizei sucht Zeugen.**

Am Montag, 31. Dezember 2012, kurz vor 15 Uhr, war ein Autolenker auf der Luzernstrasse in Subingen in Richtung Derendingen unterwegs. Bei der Einmündung in die Schulhausstrasse kollidierte der unbekannte Autofahrer mit einem Inselleuchtpfosten, welcher dadurch komplett aus der Verankerung gerissen wurde. Der Fahrzeuglenker entfernte sich von der Unfallstelle ohne den Schaden zu melden. Die Schadenssumme beläuft sich auf einige hundert Franken.

Zur Klärung des Vorfalls sucht die Polizei Zeugen. Personen, welche Hinweise zum unbekanntem Fahrzeug geben können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Derendingen in Verbindung zu setzen, Telefon 032 681 53 11.

